

LAS COPLILLAS DE DON LUIS QUE NOS CUENTAN EL PAIS



Si el romance que aquí traigo no cansa a la concurrencia aquí mismo he de decirlo a quien escucharlo quiera. De los hechos nacionales justo es que a informarles

[venga,

porque la información es, y cito al ministro Herrera, muy vital y necesaria en trascendentales temas; y añade que habrá de ser, en ocasión como ésta, la poderosa coraza que al noble pueblo proteja (especialmente en el campo con los medios que posean) contra infundados rumores que llenan España entera, casi siempre propalados fuera de nuestras fronteras. Día veintitrés de octubre para los anales queda. Leen en el telediario a la hora de la cena, en un bloque informativo sin destacarlo siquiera, un parte preocupante en que de forma directa certifican los doctores una grave insuficiencia.

La tarde del mismo día indicios tuvo la prensa. El marqués de Villaverde visita la Presidencia, a Valcárcel en las Cortes y al Príncipe en la Zarzuela. Es el primer parte médico que a publicidad se diera. Antes, la Casa Civil en breves notas refleja problemas de coronarias por una gripe ligera. Dice: «Está fenomenal», quien tiene franca la puerta. En una sesión privada hoy dos películas echan:



Con «Pánico en la ciudad» la famosa «Candilejas». El mismo parte del jueves de no muy preciso peca. Habla de la madrugada, no dice lo que ahora sea. Ante el palacio de El Pardo se ha congregado la prensa. Más luces que de ordinario en las ventanas se aprecian. Hay profusión de rumores, mucha gente sale y entra. La falta de información

causa indignación extrema. Al otro día en las Cortes Pedrosa Latas se queja. Los diarios independientes con energía protestan. El Gobierno en estos días con otros temas se enfrenta



que requieren por su parte gran serenidad y firmeza. Ya llega la marcha verde, en Tarfaya se concentra con un primer contingente que órdenes tan sólo espera. El Consejo de la O. N. U. a una decisión no llega capaz de cortar la marcha que amenaza la frontera. Toma el avión Solís y con Hassan conferencia. Por si alguien en mal lugar con este viaje queda, ha declarado Solís, bien oiréis lo que dijera: «Cortina es aquí el maestro y yo su peón de brega.» El pacto con Marruecos puede ser ya cosa hecha. Hay inquietud en el Sahara y la gente desespera. En Barcelona las cosas se están poniendo muy feas.

grupos de Acción Sindical a la prensa hacen la guerra. Pegaron a Sánchez Costa y a otros pegar proyectan. Al «Diario de Barcelona» en paz ni un momento dejan. Se mueve Carlos Sentís, Martín Villa se interesa. También en Mallorca hay comandos contra la prensa. Allí les da por los coches y ni uno sano dejan. El asunto del idioma en Cataluña se encrespa. La respuesta del alcalde viva oposición encuentra. El caso airean los diarios y la conducta le afean.



Dicta en Madrid el Gobierno una ley de uso de lenguas. Y aquí termina el romance que es hoy de gran trascendencia. Los hechos son puntuales, las perspectivas, inciertas.

DON LUIS (Carandell)
Ilustraciones ZAMORANO

DICEN QUE LOS NIÑOS CUANDO NACEMOS TENEMOS QUE LLORAR...



YO EN VEZ DE LLORAR ME REÍ...



.. ME HAN ABIERTO UN EXPEDIENTE.



el roto